



Senadora del PRI niega negociación de Alito Moreno con Morena sobre la reforma al Poder Judicial

Paloma Sánchez negó estar enterada de reunión alguna con integrantes de la 4T

Por Brenda Terreros



Paloma Sánchez, senadora electa por el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**), negó que Alejandro *Alito* Moreno esté negociando con miembros de Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF).

La legisladora afirmó que no son más que rumores los señalamientos que apuntan a que el líder priista busca que Morena garantice que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) valide su reelección a cambio que la bancada del PRI vote a favor de la reforma.

Según sus palabras, en el círculo cercano a Moreno no se ha discutido la posibilidad de apoyar la iniciativa de Morena.